

**Inauguración del 5to Diplomado en Relaciones Internacionales.
Palabras de la Directora, Embajadora Liliana de Torres-Muga**

24 de octubre de 2014

Muy buenas tardes.

Sean todos ustedes cordialmente bienvenidos a la Academia Diplomática del Perú Javier Pérez de Cuéllar.

Como sabemos, estamos inaugurando un Diplomado en Relaciones Internacionales, con clases tres veces por semana, en horario vespertino, que habrán de prolongarse hasta el 8 de abril de 2015. El Diplomado empezó el lunes 20 y no pude venir a la apertura, pues ese día me retiré al promediar la tarde, al tener síntomas de bronquitis. Ahora estoy mejor.

Les felicitamos por haberse matriculado en estos cursos interactivos, que tenemos la seguridad habrán de serles de suma utilidad para el mejor desempeño de sus respectivas actividades laborales, académicas; para vuestra propia formación intelectual; y en el también importante plano de la satisfacción personal.

El éxito del Diplomado está garantizado, de un lado, por el empeño que habrán de poner todos ustedes a lo largo del mismo; y, de otra parte, por la altamente calificada capacidad de los profesores, todos ellos experimentados docentes universitarios; otros, además, con una reconocida trayectoria en el servicio diplomático.

Las asignaturas del Diplomado habrán de ponerles en estrecho contacto con aspectos teóricos, conceptuales y prácticos de las relaciones internacionales; con los nuevos desafíos que ahora enfrenta la comunidad de naciones; y también con actores que participan en el actual sistema mundial.

Se trata de un terreno que no es desconocido para ustedes. En mayor o menor medida, ya habéis estudiado, entre otras, materias tales como Derecho Internacional, Historia Diplomática, Política Ambiental, Desarrollo Sostenible, Cooperación para el Desarrollo, Política Exterior, Procesos de Integración, Economía Política, Organismos y Foros Internacionales.

Les reiteramos los mejores augurios en el Diplomado. También nuestra afectuosa bienvenida a la Academia Diplomática, que está cumpliendo sesenta años de funcionamiento. Por favor, siéntanse en casa.

Muchas gracias y muy buena suerte.